

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 5. Juli 2014

Vandalen in Mainhausen unterwegs



Einmal mehr haben Vandalen in Mainhausen zugeschlagen.

In unmittelbarer Umgebung der sogenannten „Pollerbrücke“ wurde eine Bank aus der Verankerung gerissen und am See im OT Zellhausen wurde Abfall verteilt, obwohl dort erst vor kurzem ein Abfallbehälter durch den Bauhof gesetzt worden war.

Wer kann Angaben zu den Tätern machen?

Das Ordnungsamt geht den Hinweisen sehr gerne nach, zudem der „Gemeindeseckel“ durch andauernde Verstöße in diese Richtung strapaziert wird.

Das Ordnungsamt ist erreichbar per Telefon unter 06182/ 8900-76/70/72 oder per Internet über unsere homepage www.mainhausen.de